

## Favorit Carrier siegt



Der Seriensieger dieses Jahres Thorsten Carrier (Team Singer Bad Dürkheim) gewann auch das 26. Mutterstadter Kerwe-Radrennen um den Preis der VR Bank Rhein-Neckar. Er setzte sich in einem Rennen, das wieder wie Jahre zuvor auf Endsieg ausgefahren wurde, aus einer 14-köpfigen Spitzengruppe klar durch. Nach 12 Runden hatte sich eine 10-köpfige Spitzengruppe gebildet, in der auch der spätere Sieger zu finden war. Drei Runden später zerriss das Feld förmlich und

es entwickelte sich eine 4-köpfige Verfolgergruppe mit dem stark auftrumpfenden Ex-Olympiasieger Stefan Steinweg, der Runde um Runde Tempo machte. Derweil sahten besonders die Fahrer Carrier und Uwe Kalz vom VfL Wolfsburg die reichlichen Prämien ab. Mittlerweile hatte sich eine weitere Gruppe von 5 Fahrern aus dem Feld verabschiedet. Diese konnten aber nicht mehr in die Entscheidung eingreifen. Steinwegs Truppe schaffte dann ebenfalls die Überrundung des Feldes und ab 6 Runden vor Schluss wurden dann alle überrundeten Fahrer aus dem Rennen genommen, unter ihnen auch der nun 47-jährige Ernst Hesselschwert. Im fulminanten Schlusspurt siegte dann Carrier vor Andreas Mayr (Multivan-Merida-Road-Team), Richard Faltus (Team Sparkasse), Kurt Kleinhenz (RC Bad Schussenried), Uwe Kalz und Valentin Holz (Multivan Merida-Road-Team). Nach dem Rennen sagte der 29-jährige Carrier, dass er sich doch sehr quälen und wegen einer gerade überstandenen Bronchitis während des Rennens immer mal husten musste.



Dem vorangegangenen C-Klasse-Rennen um den Preis der Gemeinde Mutterstadt und der Kreissparkasse Rhein-Pfalz drückte Benjamin Kohl von der RSG Heilbronn seinen Stempel auf. In der 31. Runde war er zwar schon ausgerissen, doch merkte er nach eigenem Bekunden, dass er bei doch windigem Wetter diese enorme Belastung nicht riskieren konnte und ließ sich wieder ins Feld zurückfallen. Zwei Runden vor Schluss trat er dann nochmals mit Erfolg die Flucht nach vorne an und feierte einen überlegenen Sieg. Voller Freude öffnete er gleich die ihm gereichte Flasche Champus und die Umstehenden einschließlich dem neuen Bürgermeister Hans-Dieter Schneider und Landrat Werner Schröter wurden etwas nass. Zweiter wurde Jan Puschmann vom RC Herpersdorf vor Karsten Böhme (RSV Team Mettmann) Olaf Müller (RSV Condordia Forchheim) Timo Berner (VC Frankfurt) und Christian Thielges vom RSV Oberhausen.



Beim Erster Schritt-Rennen der 8- bis 10-Jährigen stellten sich 19 Teilnehmer dem Starter. Hier siegte mit Monique Winkelblech ein Mädchen. Es folgten: Stefan Rehberger aus Friesenheim, Felix Walther (Mutterstadt), Marco Walther (Friesenheim), Jona Eschbach (Iggelheim), Michael Jesberger (Ludwigshafen), Dominic Fischer (Mutterstadt), Federico Kruk (Düsseldorf), Linus Bruss (Dannstadt), Erik Meister (Iggelheim), Francesco Kruk (Düsseldorf), Jannik Hund (Roschbach) sowie Maximilian Hehl, Marvin Theilmann, Florian Koch, Sarah Kemmer, Lukas Gnad, Frederik Hoesel und Simon Kemmer alle aus Mutterstadt.

Im Rennen der 11-13-Jährigen stellten sich nur drei Teilnehmer dem Starter. Hier siegte Nico Oppinger aus Kirrlach vor Mark Wiebe und David Kemmer aus Mutterstadt.

*(Amtsblatt vom 06. September 2007)*  
*(Bericht: Alfred Klein, Bilder: Gerd Deffner)*

